

牛道春秋 駐在妻の欄

▼何年かぶりにコンサートなるものに行つてきました。▼お笑い芸人「友近」扮する「水谷千恵子」の関市文化会館での催し物でした。▼その日は夫が非番だったので、子供達を連れて私の実家に行き、後期高齢者の両親に子供達を押し付け、夫には実家周辺の草刈りを命じ、私一人「ゲストでロバートの秋山が出るといいな。」などと期待に胸を膨らませ意気揚々とお出掛けしました。▼しかし、意外なほどの集客に会場では駐車場が確保出来ず、開演ギリギリで焦つてしまい、座席表示の「おの列」を「御列」と勘違いして一悶着を起しつつ、周囲の冷たい視線に意氣消沈してしまいました。▼この沈んだ心を笑いで温めてもらおうと思ったのですが、お笑いのゲスト出演はなく歌謡コンサートの色が濃い内容でした。▼なんやかんやりましたが、約二時間の楽しいひとときを過ごすことができ、コンサートの余韻に浸りつつ、「待たせて悪いなあ」と思しながら、子供達の待つ温かい我が家へ急いで帰ると、ゲームをする子供達の「もう帰つて来たの? もつとゆっくりで良かつたのに」という冷たい視線が待つていました。▼その時夫は草刈りで痛めた腰に温湿布を貼つていました。